# ガラスにまつわるエーナルラ

妖精の森ガラス美術館 三浦 和

今年も紅葉シーズンが終わり、冬に入りました。ガラス工房は毎年12月中旬頃からガラス熔解炉の運転を停止して年に一度のメンテナンスを行います。今年は12月11日側からメンテナンスに入ります。そのため、令和6年1月10日(水頃までは吹きガラス制作や吹きガラス体験ができません。長い期間皆様にはご迷惑をおかけしますがよろしくお願いいたします。

次に年末年始の休館日のお知らせです。今年の年末年始休館日は12月29日金~1月3日休までです。年末の最終開館日は12月28日休、年始最初の開館日は1月4日休になります。ご承知おきください。

12月20日(水からは後期収蔵作品展も始まります。後期の展示は秋期展覧会出展作家の浅井さん、中野さんのウランガラス収蔵作品を中心に展示します。お二人の作風の特徴を見比べながらお楽しみください。

少し早いですが、今年1年間ありがとうございました。来年も ガラス美術館をどうぞよろしくお願いいたします。穏やかで良い お年をお迎えください。



**浅井さんと中野さんのウランガラス収蔵作品** 



ガラスのかがみもち

**お問い合せ先** 妖精の森ガラス美術館 電話 (0868) 44-7888

# 今月の、

### 緑のふるさと協力隊便り

#### 為国友梨 さん

10月も羽出の秋祭りや富の運動会、大阪北千里の秋祭り、奥津もみじ祭りの司会などあちこちのイベントに参加させてもらいました。お神輿を担ぐのは初めてでいい経験になりました。富の運動会も想像以上に人が集まっていて、盛り上がる会話にイベントの良さを感じました。ぶどうの収穫や菊芋掘り、奥津保育園の子どもたちとのさつま芋掘りなど秋らしい農作業もできました。菊ずの地上部分がどう見てもただのきれいな花で驚きました。どんな冬になるかなと思いつつ、まだまだ初めてが待っていそうで楽しみです。

#### 尾形有紀 さん

日に日に寒さが増していますね。紅葉も綺麗ですが、空気が澄んでいて夜の星空も綺麗でうっとりします。

10月は、秋らしい行事やイベントで充実していまし た!参加したのは、大のサロンや富での運動会、羽出や 上齋原、奥津などのお祭りでした。とくに羽出のお祭り では、だんじりに乗り、鐘をついたり、かけ声をかけた りしました。また、神輿もかつぐことができました。ど れも初めてのことで、とても楽しかったです。

## 地域おこし協力隊活動記録

こんにちは。地域おこし協力隊の川北です。

紅葉の季節も 終わって寒くな ってきましたね。 皆様ご自愛くだ さいませ。

さて、私も鏡 野町へ来て4ヶ 月となりました。 日々いろいろな ことを体験させ ていただいてお



ります。いろいろなアクティビティをサポートとして付かせていただいたり、ビンゴカードの数字を読み上げたり、町のPRで大阪に行ったりなどなど。初カヤックのインストラクターの時にひっくり返ったのは恥ずかしい思い出ですね。もっと練習します。

このような感じで目まぐるしい日々を過ごしておりますが、この町に恩返しできるよう務めていきますのでどうかよろしくお願いします。

地域おこし協力隊 川北 昴